



誰かのために一生懸命になれた…

この夏も壬生町の中学生が地域の行事で活躍

中学生がスタッフとして参加した、「みぶっ子ドキドキサマーキャンプ」、「『ポケット』夏まつり」、「壬生ふるさとまつり」の様子を紹介します。

みぶっ子ドキドキサマーキャンプ

8月1日（金）～8月3日（日）
主催：壬生町子ども会育成会連絡協議会



小学生支援スタッフとして参加した中学生たちの声（一部を紹介します）

- 小学生と交流して、いろいろとわからないところがあった時、頼ってくれたのがうれしかったです。
- 野外調理やピザづくり、バトルオブウォーターガンなど、いろいろなことを通して、今回キャンプに参加していた小学生のいいところをたくさん知ることができ、サポーターの人たちから、知識をたくさん得られたので、とても自分のためになりました。
- 炭の風鈴を手伝った時に「ありがとう」と言われたことがうれしかったです。あと、「手伝ってくれたおかげで、きれいにできた！」と言ってもらったこともうれしかったです。
- グループの人たちのために必死に活動している小学生を見て、すばらしいと思った。

「ポケット」夏まつり

8月22日(金)

主催：子育て支援グループ「ポケット」



スタッフとして参加した中学生たちの声 (一部を紹介します)

- ♀ 小さい子が喜んでくれて、うれしかったです。大きな声で「ありがとう」と言ってくれる子がいて、とてもうれしかったです。
- ♀ 小さな子にかき氷をわたした時に「ありがとう」と言われてうれしかった。ポケットのみなさんは誰にでも優しく、私も優しくなろうと思いました。

中学生と一緒に活動したポケットの方から (一部を紹介します)

- ♀ みなさんやさしいあたたかい心の中学生でした。お手伝いも進んでくださり、今年度も助かりました。ありがとうございました。

壬生ふるさとまつり

8月23日(土)～24日(日)

主催：壬生町観光協会

協力：壬生町ジュニアリーダースクラブ

壬生町子連サポーター



ふるさとまつりを盛り上げた中学生たちの声 (一部を紹介します)

◆お店スタッフ

- ♀ 自分も人の役や笑顔に貢献できるなと思いました。
- ♀ 地域のみなさんとコミュニケーションやふれあいがとれて、すごく楽しい思い出がたくさんできました。本当にありがとうございました。

◆かんぴょう音頭踊り手

- ♀ 大人のみなさんと一緒におどれたのが楽しかったです。また参加したいです。

◆翌朝清掃ボランティア

- ♀ 自分の地域をきれいにできたのでよかったです。
- ♀ 公園がきれいになって、利用者の方が心地よく使えるようになってよかった。



今後も、中学生による地域活動の推進に対してご理解とご協力をお願いします。